
 

 

 

      

 

12 月に入り、朝夕の寒さを目の当たりにし、冬の到来を感じております。また、カレ

ンダーを見ると、いよいよ今年も残すところ僅かになりました。今年は 2 月頃からコロ

ナ感染拡大により、町内会活動も思う様に出来ず、町内会最大のイベントである「五

所塚まつり」も中止せざるを得ない状況に追い込まれるなど、先が見えない日々が

今なお続いております。その様な中、皆さまに於きましては、それぞれが出来る限り

のコロナ感染対策を行ないながら、町内会活動にご協力いただき感謝申し上げます。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

     <9 月 27 日市内美化活動  50 名の方が参加されました> 

 

 

 

 

 

 

 

❀ 年末たすけあい運動について ❀ 

先月は、赤い羽根募金にご協力いただき感謝申し上げます。 

神奈川県共同募金会川崎市宮前区支会は、12 月 1日から、年末たすけあい運動が始まりました。 

年末たすけあい募金のつかいみち（各戸配布みやまえだより）・・・宮前区内の暮らしの上でハンデ

ィキャップのある方々を、地域の連帯で支えていこうとする取り組みです。 

地域の福祉のために、皆さまのあたたかいお気持ちをお寄せくださいますよう、お願いいたしま

す。その様な中、本来なら年末たすけあい募金は、個別訪問により皆さまから募る予定でしたが、

コロナ感染拡大のこの時期に於いて感染リスクを避けるため、個別訪問を止め、町内会予算（支出

の部・雑費項目）より、これまでの年末たすけあい運動募金額から換算し、96,000 円を出費するこ

とと致します。どうぞよろしくお願いいたします。（班長さんによる個別訪問は行ないません） 
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❀ 花と緑豊かな五所塚住宅街を目指しましょう ❀ 

２０１１年度より、五所塚町内会は継続して地域緑化推進地区として、川崎市から緑化支援

物資（花苗など）を受け、五所塚第１公園 、第２公園、町内会館前の花壇へ花を植えております。

それぞれの公園は、五所塚公園管理運営協議会の皆さまにより、公園の特色を生かし工夫さ

れた花壇が造られております。皆さまの活動により、季節の草花がきれいに咲きほころび、五所

塚住民はもとより、近隣から来られる方々の心を癒しております。また、皆さまの家の生垣や庭

木など手入れの行き届いた美しい庭は、五所塚の緑の財産です。「花と緑豊かな住宅街」を目

指して、引き続きご協力をお願いします。 

     ＜第一公園の陽だまり花壇＞      ＜第二公園の優しい花壇＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❀ 町内会館建替えについて ❀ 

 平成 24 年度（2012 年）町内会総会にて、老朽化した会館を、2022 年度を目処に現

会館の場所に建て替えを決議しました。しかし、現会館の敷地は約 37 坪と狭く、裏手は

石段の道路であり、会館前は公園への通路となっており、敷地を広げることは出来ませ

んので、建替えても使い勝手が現状と変わらない状況に苦慮しております。また、ここ

数年の町内会役員の皆さまからは、もう少し広い敷地（５０坪ほど）で将来に向けて使い

勝手の良い会館を建てるべきとの意見が多数となってきております。 

そこで、空き家になった土地を視ながら、会館の敷地にはどうかと思いを馳せており

ますが、土地の坪単価は５～６０万円ほどで、現会館 跡地がどのくらいで売買できる

か？なども考慮すると、中々即会館用地候補までには至っておりません。 

皆さま、会館敷地候補として耳寄りな情報などございましたら是非ご一報ください。 

       ❀ 向丘出張所機能向上に向けて ❀ 

 川崎市は 2019 年「鷺沼駅周辺再編整備に伴う公共機能に関する基本方針」を策定

し、地域バランスを考慮した区全体の機能向上の観点から向丘出張所の機能のあり方

について検討を行っております。鷺沼駅前への区役所移転は交通の便も悪くなります

ので、近くの向丘出張所にて、行政サービスの基本である「一般的な届出手続き・各種

証明書発行・福祉関連手続き」についてワンストップで受けられるよう求めております。 

「向丘出張所意見箱」へ検索、ご意見、アイデアをお寄せください。（スマホ・パソコンから可能） 


